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Такую позицию они озвучили 13 но-
ября на встрече с депутатом Гос-
думы от КПРФ Сергеем Обуховым, 
которая состоялась по инициативе 
самих же жителей. Несмотря на хо-
лодную, ненастную погоду и тёмное 
время суток, на встречу с депутатом 
собралось более 170 человек.  

Это объясняется тем, что проблема, обсуж-
давшаяся на встрече, очень волновала местных 
жителей. А именно – платные парковки, исполь-
зовать которые столичные власти буквально 
принуждают жильцов. 

Открывая встречу, Сергей Обухов заявил: 
«Граждане, которые никогда прежде не испы-
тывали никаких проблем с парковками в этом 
районе, где достаточно места для них, теперь 
испытывают. И всё благодаря «стараниям» 
властей, поскольку район оказался разбро-
санным: социальные объекты возведены были 
в одном месте, жилые комплексы – в другом. 
Поэтому и требуется частое перемещение 
внутри района. В итоге дворы оказались пере-
полнены личным транспортом жильцов, а 
улицы, которые раньше использовались под 
парковочное пространство, теперь стали плат-

ными и практически опустели. Словом, разум-
ного обоснования решения проблемы вла-
стями нет».  

Также Сергей Обухов отметил, что вопрос с 
платными парковками в Северном и Южном Бу-
тове не обсуждался с местными жителями или 
экспертными группами. Более того, со слов жи-
телей, такое важное решение было принято 
местными депутатами от «ЕР» моментально – 
«заодно с вопросами о замене лавочек и урн».  

Желающих выступить на встрече было более 
чем достаточно, что свидетельствовало о до-
вольно высоком градусе проблемы.  

Член инициативной группы жителей Татьяна 
З., например, акцентировала внимание собрав-
шихся на том, что жильцы уже целый месяц пы-
таются добиться от властей ответа на вопрос, 
какова же всё-таки причина введения платных 
парковок на территории Северного и Южного 
Бутова? А жительница Александра Д. констати-
ровала, что чиновники, которые задумали внед-
рить в её районе опыт, использованный в 
центре столицы, не только не изучили тща-
тельно ситуацию в Бутове, но даже и не удосу-
жились приехать лично и осмотреть улицы, ко-
торые они сделали платными.  

По ходу встречи активисты собирали подписи 
жильцов, выступающих против платных парко-
вок. Практически все присутствующие на меро-
приятии подписались под обращением к вла-
стям. Эти подписи Сергей Обухов намерен при-
общить к уже собранным ранее более 1800 
подписям, чтобы использовать их при подго-
товке депутатского запроса на имя мэра 
Москвы.  

Завершая встречу, присутствующие едино-
гласно приняли резолюцию, в которой прямо 
констатировали, что жители Северного и Юж-
ного Бутова, где проживают более 300 тыс. че-
ловек, выступают решительно против платных 
парковок на территории их спальных районов, 
расположенных далеко за пределами Третьего 
транспортного кольца, где, по обещанию са-
мого мэра, ничего подобного быть не должно.

Жители Бутово против платных парковок

Фракция КПРФ предложила 6 
поправок: 

– расширить ежемесячные 
выплаты детям войны, 

 – повысить размеры город-
ской социальной доплаты к пен-
сии (на уровень роста цен в 10%) 
до 26950 рублей, 

– увеличить финансирование 
муниципального жилья для ре-
шения жилищного вопроса нуж-
дающихся семей, 

– увеличить расходы на здра-
воохранение города Москвы для 
возобновления работы постов 
медсестёр в каждом образова-
тельном учреждении системы 
общего образования столицы, 

– увеличить финансирование 
на содержание бездомных жи-
вотных в приютах, 

– увеличить финансирование 
на текущий и капитальный ре-
монт приютов. 

При рассмотрении бюджета 
от коммунистов выступил руко-
водитель фракции Николай Зуб-
рилин. В своём выступлении он 
заявил: есть риск, что с таким 
бюджетом сложно будет выпол-
нить обязательные социальные 

гарантии для населения. Осо-
бенно когда по бюджету бьёт всё 
та же инфляция: «Фактически 
дело идёт к снижению расходов 
на соцподдержку населения». 

Также он перечислил претен-
зии к стройкомплексу, который 
слишком увлёкся коммерцией и 
забыл про очередников. «Строи-
тельство нового жилья – фактор 
социальной защиты населения. 
Москва решает этот вопрос, но 
можно увеличить строительство 
жилья для очередников. На са-
мом деле новостроек в Москве 
столько, что их хватит и на оче-
редников, и на реновацию, и на 
переселение. Просто стройком-
плекс слишком увлёкся строи-
тельством коммерческого 
жилья. Но надо соблюдать спра-
ведливые пропорции, часть 
квартир в новостройках можно 
было бы передавать городу, и та-
кая практика в Москве име-
ется», – заявил Зубрилин. 

По мнению Зубрилина, важно 
также развивать электро- и теп-
лоснабжение. Новостройки рас-
тут, а коммуникации часто ис-
пользуются советские. Поэтому 

экономить на этом нельзя, 
иначе будут перегрузки на си-
стемы, а за ними – аварии, кото-
рые уже случались в Отрадном, 
в Подольске: «По итогам января 
2024 года, когда «Бескудниковс-
кую трансформаторную подстан-
цию» перегрузили подключе-
нием новых микрорайонов, не-
скольких дней морозной погоды 
хватило, чтобы не выдержал 
трансформатор, пришлось вкла-
дывать большие средства в ре-
монт регенерации и сетей. 
Москва стремительно застраи-
вается – это факт, поэтому надо 
строить новые ТЭЦ, а почему не 
сейчас? Через несколько лет 
стройка обойдётся ещё дороже 
– есть о чём подумать энерго-
комплексу». 

«Москва нуждается в новых 
трёх ТЭЦ. Не менее. Каждый но-
вый год при задержке будет уве-

личиваться стоимость тепло-
энергетики», – уверен лидер сто-
личных коммунистов. 

Он также отметил, что на ре-
монт объектов дорожного хозяй-
ства и автомобильных дорог 
2026 году запланировано на 
16,8 млрд руб. – почти в 2 раза 
меньше, чем в прошлые годы. 
«Такие резкие изменения в пла-
новых цифрах могут привести к 
нарушению стабильности в ра-
боте городских служб», – считает 
Зубрилин.   

Ни одна из поправок комму-
нистов не была поддержана как 
Департаментом финансов г. 
Москвы, так и думским боль-
шинством. По итогу обсуждения 
бюджета фракция КПРФ в Мос-
гордуме не поддержала главный 
финансовый документ столицы и 
единственная воздержалась 
при голосовании.

КПРФ в Мосгордуме не поддержала 
бюджет столицы

Доходы 
мигрантов 

должны быть 
прозрачными! 

 
Член Комитета 

Госдумы по делам 
национальностей 
Анастасия Удаль-
цова рассказала о 
готовящемся зако-
нопроекте по конт-
ролю за доходами 
мигрантов. 

 
– Миллионы трудовых 

мигрантов ежегодно выво-
дят из России огромные – и 
всё увеличивающиеся – 
суммы.  

Так, в 2023 году только в 
Таджикистан из нашей 
страны ушло 5,7 млрд долла-
ров, в Узбекистан – 2,5 
млрд, в Киргизстан – 2,1 
млрд.  

Нет проблем, если эти 
деньги честно заработаны 
иностранцами, которые сде-
лали что-то полезное для 
российской экономки. Но, к 
сожалению, среди «ино-
странных гостей» встре-
чаются и люди недобросо-
вестные, а ещё – воры, на-
сильники, наркоторговцы, 
убийцы и террористы, вроде 
тех, что несут ответствен-
ность за трагедию в «Кро-
кусе».  

Эти негодяи, пока их не 
нейтрализует МВД, делают 
деньги на «чёрных» и «се-
рых» схемах, на бедах и 
страданиях россиян. Они 
нас грабят и убивают, про-
дают нашим детям нарко-
тики – а потом отправляют 
«заработок» к себе домой, 
где средства идут далеко не 
на благотворительность, а в 
руки других преступников, 
на укрепление бандитских 
сообществ и подготовку тер-
актов. 

Получается, что недоста-
точный контроль за финан-
совыми операциями мигран-
тов облегчает спонсирова-
ние терроризма, а возмож-
ность выводить прибыль от 
«серых» схем наносит ущерб 
экономике России. Такая си-
туация недопустима.  

Исходя из этого, силами 
нашей Рабочей группы по 
социокультурной адаптации 
и интеграции мигрантов под-
готовили законопроект, со-
гласно которому денежные 
переводы иностранного 
гражданина за пределы РФ 
подлежат ограничению в 
размере его заработной 
платы за соответствующий 
период. То есть мигрант не 
сможет отправить домой 
больше, чем он официально 
заработал. Лазеек для вы-
вода «чёрных» денег  станет 
существенно меньше.  

Уверена, что принятие 
этого законопроекта не-
обходимо для разрешения 
сложившегося «миграцион-
ного кризиса» и укрепления 
национальной безопасности 
России.

13 ноября в Московской городской Думе рас-
сматривали Бюджет столицы на 2025–2027 годы. 
В бюджете города  на 2025 году – 5 121 421 787,2 
тыс. рублей доходов. Обязательства города со-
ставляют 5 582 502 836,5 тыс. рублей. Дефицит 
бюджета – 461 081 049,3  рублей.

Для фронта 
и победы. 

131-й гуманитарный 
Конвой КПРФ 

Центральный Комитет КПРФ и 
Общероссийский штаб протест-
ного движения с активным уча-
стием депутатских фракций, трудо-
вых коллективов и региональных 
отделений партии 18 ноября 2024 
г. отправили из Подмосковья в 
зоны боевых действий Новорос-
сии и приграничья Курска круп-
ный гуманитарный конвой, кото-
рый стал уже 131-м по счёту.  

На передовую сражений ушёл 
многотонный автокараван тяжё-
лых фур с грузом продовольствия, 
медикаментов, лекарств, одежды, 
оборудования и снаряжения спе-
циального назначения. В сборе 
помощи, как всегда, приняли уча-
стие и московские коммунисты. 

К отправке также была подго-
товлена колонна кроссовых мото-
циклов и спецавтомобилей УАЗ. 
На передовой ждут их с особым 
нетерпением, поскольку предна-
значением мотоциклов станет 
боевая разведка, а автомобили 
будут выполнять широкий круг 
важных оперативно-тактических и 
снабженческих задач, включаю-
щих доставку боеприпасов, пита-
ния и эвакуацию раненых. Из Под-
московья все эти машины пойдут 
также полностью загруженные ин-
вентарём и продовольствием.


